
REQUERIMENTO Nº. 045/2015, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 10 de Novembro de 2015, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Ilustríssimo Senhor Diretor da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos, para que dentro da maior brevidade possível, nos informe 
sobre a possibilidade de se estar autorizando (novamente) que os munícipes 
retirem diretamente no balcão da agência local os boletos de pagamentos em 
geral. 
 
JUSTIFICATIVA: É intensa e constantes as reclamações de nossos munícipes, os 
quais têm conhecimento de que foi suspensa a possibilidade dos usuários 
retirarem no balcão da agência local os seus respectivos boletos bancários. Ocorre 
que devido a insuficiência do número reduzido de carteiros essas 
correspondências, algumas vezes, chegam com atraso o que acarreta o 
pagamento de juros e multas. E, segundo relatos de munícipes, nas circunstâncias 
anteriores, muitos deles conseguiam acertar com pontualidade suas contas 
evitando-se, assim, o pagamento de encargos. Daí porque a preocupação deste 
Vereador em tentar equacionar esta situação que tanto incomoda nossos 
munícipes. O que esperamos, portanto, são soluções abreviadas para este 
impasse, com o que Vossa Senhoria poderá contar com o aval dos todos os 
Membros deste E. Poder Legislativo regentense. 
 
OFICIAR: Ao Ilustríssimo Senhor Diretor da Empresa Brasileira de Correios e 
Telégrafos, militante em Bauru-SP e em Regente Feijó-SP. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 10 de Novembro de 2015. 
 
 
 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 


